

PRESIDENTE SANTOS ENTREGÓ DOS PROYECTOS DE LA SUBCUENTA SAN ANDRÉS



San Andrés Islas, 17 de septiembre de 2017 (@UNGRD). En la isla de San Andrés el Presidente de la República, Juan Manuel Santos Calderón, entregó 2 proyectos sociales para el bienestar de los isleños, en el marco del Plan Archipiélago que busca el desarrollo integral de la región insular.

El primer proyecto visitado por el jefe de estado fue el Programa de Vivienda Rural de interés social en San Andrés. Allí entregó la primera casa a la señora Ketura Kelly, a quien el Presidente le prometió un nuevo hogar, después de que lo perdió todo en un incendio.

Esta iniciativa se compone de un total de 364 viviendas – 228 en San Andrés y 137 para Providencia – con una inversión de \$13.000 millones de la Subcuenta San Andrés de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres – UNGRD.

Cada casa con diseño nativo tiene 42 m2, 2 habitaciones, sala, cocina, balcón y cuenta con solución propia de agua potable.

El Presidente Santos también inauguró la nueva infraestructura y el mobiliario del colegio Flowers Hill que beneficiará a 1500 estudiantes.

Las nuevas instalaciones del centro educativo están dotadas de mobiliario para estrenar que lo componen sillas, pupitres, computadores, laboratorio integrado de química, física y biología, entre otros artículos de la más alta calidad.

La inversión de la Subcuenta San Andrés para este proyecto estuvo en el orden de los \$700 millones.

La Subcuenta San Andrés de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, ejecuta los recursos para los programas y proyectos del Plan Archipiélago